

**Freiwilligentage der Metropolregion Rhein-Neckar vom 21. bis zum 30. September 2024
- Der bewährte Freiwilligentag geht ab 2024 in die Verlängerung! -**

Sehr geehrte Damen und Herren,

unter dem Motto „wir-schaffen-was“ finden im Jahr 2024 erstmals Freiwilligentage statt. Der in der gesamten Metropolregion Rhein-Neckar stattfindende Freiwilligentag wird auf einen Aktionszeitraum ausgedehnt. Der Auftakt ist am 21. September. Bis zum 30. September können verschiedene Projekte angeboten und unterstützt werden. Auch wir in Heidelberg wollen uns wieder aktiv an diesen bundesweit größten und atmosphärisch tollen Aktionstagen beteiligen.

In zahlreichen Projekten wird erlebbar, wie viel erreicht werden kann, wenn sich eine Gruppe gemeinsam für die Realisierung eines Projekts engagiert. Es ist eine gute Gelegenheit, Projekte konkret umzusetzen, Ihre Organisation (noch) sichtbarer zu machen oder mit den Mitgliedern Ihrer Organisation/Institution tatkräftig mit anzupacken.

In Heidelberg wollen wir die Freiwilligentage auch nutzen, um zu zeigen, dass freiwilliges, bürgerschaftliches Engagement einen Beitrag zur Bewältigung gesellschaftlicher Herausforderungen leisten kann. Beispiele hierfür sind die Inklusion von Menschen mit Behinderungen, oder auch die Integration durch Engagement für Menschen auf der Flucht. Zum anderen möchten wir neue Engagementformen aufzeigen, zum Beispiel digitales Engagement und kontaktarmes /-loses Engagement.

Zu all diesen Punkten möchten wir Projekte für die Freiwilligentage anregen. Natürlich sind alle Projektideen willkommen, die zum Mitmachen einladen und einen Beitrag zu einer lebenswerten Stadtgesellschaft leisten können.

Wie auch bereits in den vergangenen Jahren übernimmt die FreiwilligenAgentur als Partnerin der Stadtverwaltung die lokale Koordination der Freiwilligentage und ist für weitere Informationen unter 06221-7262-172 oder per Mail unter freiwilligentag@freiwilligenagentur-heidelberg.de erreichbar. Informationen finden Sie auch unter www.heidelberg.de/buergerengagement und www.wir-schaffen-was.de.

Falls Sie selbst ein Projekt anbieten möchten, aber noch keine konkrete Idee haben, können Sie gerne die Ideenschmiede der FreiwilligenAgentur nutzen. Neben allgemeinen Informationen zu den Freiwilligentagen erhalten Sie die Möglichkeit, Ihre Projektidee für die Aktionstage zu entwickeln. Die Ideenschmiede findet am Mittwoch, den 24. April, von 15.30 Uhr bis 17 Uhr im Forum am Park (Poststr. 11) statt. Eine Anmeldung ist unter folgendem Link möglich: <https://forms.office.com/e/TYCVvb3fpE>

In dem beigefügten Schreiben der FreiwilligenAgentur erhalten Sie Informationen zur Anmeldung zu den Freiwilligentagen und zu weiteren Unterstützungsangeboten der FreiwilligenAgentur.

Wir hoffen auf Ihre Teilnahme und sind gespannt auf viele tolle Ideen und Vorschläge, die zum Mit-„schaffen“ einladen - auf Aktionstage, die einmal mehr zeigen, wie engagiert Heidelberg ist!

Mit freundlichen Grüßen



Prof. Dr. Eckart Würzner
Oberbürgermeister



Beate Ebeling
Leitung der FreiwilligenAgentur